Carlos Cervantes es Abogado del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia y Árbitro de la Corte de Arbitraje de la Cámara de Comercio de Valencia y del Tribunal Arbitral de Valencia.

Diplomado (PDD) por el IESE – Business School de la Universidad de Navarra y en Programa Avanzado de Asesoría Jurídica de la Empresa por el Instituto de Empresa Law School.

Ha participado en cursos de Executive Education impartidos por Harvard Kennedy School; Harvard Business School y Georgetown University Law Center Corporate Counsel Institute Europe.

Desde 2008 es Secretario General en CYES y miembro del Consejo de Administración.

Ha prestado sus servicios profesionales en Cuatrecasas Abogados desde 1996 a 2007. Anteriormente, fue miembro del bufete del Catedrático, y después Magistrado del Tribunal Supremo, Vicente L. Montés.

Ha sido Profesor Asociado de Derecho Administrativo y Derecho Comunitario Europeo en la Facultad Derecho de la Universidad Valencia, Consejero General de Bancaja y Presidente del Consejo de Liquidación de la Entidad Pública Radiotelevisión Valenciana y del Consejo de Liquidación de RTVV, S.A.U